

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Appui à la santé : premières livraisons du Pass 2 en fin d'année 2022

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

DANS le cadre du Projet d'appui au secteur de la santé (Pass 2), le ministre de la Santé et des Affaires sociales, Guy-Patrick Obiang Ndong, accompagné de sa collègue déléguée, Justine Lembibi-Mihindou ont présidé le 17 juin écoulé une séance de travail avec les membres du Comité de pilotage dudit projet. Lancé en 2016 sur la base d'un partenariat avec l'Agence française de développement (AFD), ce projet, qui avait connu un

temps d'arrêt, va à nouveau reprendre son cours et les premiers chantiers seront livrés en fin d'année 2022. Dans cette optique, Guy-Patrick Obiang Ndong a indiqué que " nous avons procédé ce matin au lancement du 5e comité de pilotage du Pass 2 qui est un projet très attendu par la population car il vise l'opérationnalisation des départements sanitaires. Dans le cadre du Plan d'accélération de la transformation (PAT), le président de la République a instruit le gouvernement de faire en sorte que les populations des départements puissent bénéficier des



Photo: DR

Le pass 2 devrait livrer ses premiers chantiers en fin d'année.

infrastructures de qualité. Avec ce Pass 2, nous avons déjà amorcé un certain nombre d'innovations dans 4 provinces (Ogooué-Individu, Ngounié, Haut-Ogooué et Woleu-Ntem). Nous avons connu un retard dans l'avancement des

travaux, mais aujourd'hui la tendance est positive. Les chantiers de réhabilitation des infrastructures sanitaires ont repris, et l'inauguration de certains hôpitaux pourrait intervenir d'ici décembre 2022 ou début d'année

2023".

Dans les faits, il s'agit d'un projet qui vise à mettre aux normes les structures de santé périphérique à travers la réhabilitation, l'extension, l'équipement et la construction des logements d'astreinte.

Concert: le grand retour de Macy sur scène

L.R.A.
Libreville/Gabon

VENDREDI 17 juin dernier, le public n'a pas eu le temps de s'impacienter. Dès 21 h 30, Macy et ses danseuses ont investi une scène du Casino Croisette new-look. Sans transition, les choses sérieuses ont démarré de façon fort animée. De " Tu ya lib'n " à " Wombo ", à " Weme ", en passant par " Mu wé " (L'amour c'est toi et moi, de son nouvel album), Macy a baladé ses fans entre ses tubes passés et actuels. Faisant à chaque fois monter la pression d'un cran avec un public très participatif qui reprenait en chœur les chansons à succès au grand bonheur de l'artiste. Certains, dans la salle, n'hésitant pas à investir la scène et à saisir le micro pour témoigner leur amour à Macy. "Je retrouve mon public, je

renoue avec lui après une longue absence", a-t-elle lâché, tout essoufflée après sa prestation.

Il faut dire que Macy signait là avec ce concert live son grand retour sur scène après les restrictions du Covid-19 qui ont mis la culture et les activités des artistes, en particulier, entre parenthèses. Alors, comme pour se donner des forces, Macy est revenue là où tout a commencé avec Tremplin, une émission qui s'y tournait et qui l'a révélée au grand public en 2007. " Chaque fois que j'amorce un départ, je le prends au Casino. Pour vous dire que de grandes choses sont en préparation. Nous communiquerons dessus en temps opportun". En attendant, Macy Ilema poursuit la promotion de son nouvel album, " Cette voix ", disponible sur toutes les plateformes de téléchargement et à consommer sans modération.



Photo: L.R.A.

Grand retour de Macy sur scène au Casino Croisette.

Traite des enfants : rideau sur le séminaire à l'intention des magistrats

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

Le séminaire sur l'entraide judiciaire en matière de lutte contre la traite et la protection des enfants migrants, ouvert le 14 juin a pris fin le 16 juin dernier. Organisé conjointement par le ministère de la Justice, garde des Sceaux, chargé des Droits de l'homme et le Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef), il avait pour but d'outiller les magistrats en charge de la protection des enfants sur les mécanismes permettant de comprendre le phénomène de l'exploitation de ces derniers.

Trois jours durant, les participants ont revisité l'ensemble des instruments juridiques nationaux et internationaux relatifs à la lutte contre la traite des enfants, notamment en matière d'entraide judiciaire. Clôturant les travaux en lieu et place de la garde des Sceaux, François Mangari, secrétaire général de la Chancellerie, a exhorté les séminaristes



Photo: Prissilia Moussavou Mouity

Des attestations aux participants pour conclure le séminaire.

à exploiter les enseignements reçus au cours de ce séminaire. " Nous vous encourageons à organiser des séances de restitution à l'endroit des collègues de vos juridictions respectives et comptons sur chacun de vous pour la mise en pratique des différents enseignements reçus au cours de ces travaux", a-t-il indiqué.

Pour les participants aux travaux de ce séminaire, la formation qui s'achève est une plus-value d'autant qu'elle va leur permettre d'optimiser les acquis en matière

de lutte contre la traite et l'exploitation des enfants. " Grâce à ce séminaire, nous allons faire au maximum de nos capacités un travail de mise en œuvre de différentes dispositions en matière de protection et veiller à l'effectivité de la protection des enfants ", a souligné Adamou Ibrahim, juge de mineurs.

Une remise d'attestation de participation aux séminaristes et formateurs a constitué le clou de la cérémonie de clôture de ce séminaire.